

ABSTRAK

Konsep Diamond Porter menyatakan bahwa suatu negara memperoleh keunggulan daya saing jika perusahaan (yang ada di negara tersebut) kompetitif. Industri halal merupakan proses kegiatan pengolahan barang yang didasarkan pada jaminan syariah, sehingga produk yang dihasilkan baik (thayib), sehat, aman dan tidak membahayakan, karenanya halal untuk dikonsumsi, dinikmati atau digunakan. Populasi adalah jumlah penghuni, baik manusia maupun makhluk hidup lainnya di suatu satuan tempat atau lingkungan tertentu. Pertumbuhan ekonomi berarti perkembangan kegiatan dalam perekonomian yang menyebabkan barang dan jasa yang diproduksi dalam masyarakat meningkat. UMKM memiliki beberapa pengertian berdasarkan undang-undang nomor 20 tahun 2008 tentang usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) menjadi pegangan untuk mengupas tuntas konsep UMKM di Indonesia. Platform adalah arsitektur, fondasi, standar atau dasar lingkungan yang mendukung dijalkannya sebuah aplikasi, bagaimana sebuah sistem dimana aplikasi dapat berjalan baik hardware maupun software. Tujuan dari dilakukannya penelitian ini adalah Untuk mengetahui pengaruh muslim population terhadap pertumbuhan Industri Halal di Kabupaten Kudus. Untuk mengetahui pengaruh GDP growth terhadap pertumbuhan Industri Halal di Kabupaten Kudus. Untuk mengetahui pengaruh halal market terhadap pertumbuhan Industri Halal di Kabupaten Kudus. Untuk mengetahui pengaruh muslim lifestyle terhadap pertumbuhan Industri Halal di Kabupaten Kudus. Untuk mengetahui pengaruh halal ecosystem terhadap pertumbuhan Industri Halal di Kabupaten Kudus. Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (field research), dengan pendekatan kuantitatif. Populasi sebanyak 369 teknik pengambilan sampel menggunakan rumus Slovin diperoleh sampel 79 UMKM. Teknik analisis datanya dengan uji asumsi klasik menggunakan uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas dan regresi linier. Hasil yang didapat yaitu muslim population, GDP growth, halal market dan muslim lifestyle berpengaruh positif terhadap pertumbuhan industry halal sedangkan untuk variabel halal ecosystem tidak memiliki pengaruh terhadap pertumbuhan industry halal.

Kata Kunci: GDP Growth, Halal Ecosystem, Halal Market, Industri Halal, Muslim Lifestyle, Muslim Population

ABSTRACT

Porter's Diamond concept states that a country gains a competitive advantage if the companies (which are in the country) are competitive. The halal industry is a process of processing goods based on sharia guarantees, so that the products they produce are good (thayib), healthy, safe, and harmless, therefore halal to consume, enjoy or use. Population is the number of inhabitants, both humans and other living things in a certain place or environment. Economic growth means the development of activities in the economy that cause goods and services produced in society to increase. MSMEs have several meanings based on law number 20 of 2008 concerning micro, small and medium enterprises (MSMEs) which are the basis for thoroughly discussing the concept of MSMEs in Indonesia. Platform is an architecture, foundation, standard or basic environment that supports the running of an application, how a system where applications can run both hardware and software. The purpose of conducting this research is to determine the influence of the Muslim population on the growth of the Halal industry in Kudus Regency. To determine the effect of GDP growth on the growth of the Halal Industry in Kudus Regency. To determine the effect of the halal market on the growth of the Halal Industry in Kudus Regency. To determine the influence of Muslim lifestyle on the growth of the Halal Industry in Kudus Regency. To determine the influence of the halal ecosystem on the growth of the Halal Industry in Kudus Regency. This research is a type of field research, with a quantitative approach. A population of 369 sampling techniques using the Slovin formula obtained a sample of 79 SMEs. The data analysis technique used the classical assumption test using the normality test, multicollinearity test, heteroscedasticity test and linear regression. The results obtained are Muslim population, GDP growth, halal market and Muslim lifestyle have a positive effect on the growth of the halal industry while the halal ecosystem variable has no influence on the growth of the halal industry.

Keywords: GDP Growth, Halal Ecosystem, Halal Market, Halal Industry, Muslim Lifestyle, Muslim Population

خلاصة

ينص مفهوم بورتر الماسي على أن الدولة تكتسب ميزة تنافسية إذا كانت الشركات (الموجودة في الدولة) قادرة على المنافسة. صناعة الحلال هي عملية معالجة البضائع على أساس الضمانات الشرعية ، بحيث تكون المنتجات التي تنتجها جيدة (طيب) ، وصحية ، وآمنة وغير ضارة ، وبالتالي حلال للاستهلاك أو الاستمتاع أو الاستخدام. السكان هو عدد السكان ، سواء البشر أو الكائنات الحية الأخرى في مكان أو بيئة معينة. النمو الاقتصادي يعني تطوير الأنشطة في الاقتصاد التي تؤدي إلى زيادة السلع والخدمات المنتجة في المجتمع. للمؤسسات الصغرى والصغيرة والمتوسطة عدة معانٍ استنادًا إلى القانون رقم 20 لعام 2008 بشأن المشروعات والتي تعد أساسًا لمناقشة شاملة لمفهوم المشروعات المتناهية (MSMEs) متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة الصغر والصغيرة والمتوسطة في إندونيسيا. النظام الأساسي عبارة عن بنية أو أساس أو بيئة قياسية أو أساسية تدعم تشغيل أحد التطبيقات ، وكيف يمكن لنظام حيث يمكن للتطبيقات تشغيل كل من الأجهزة والبرامج. الغرض من إجراء هذا البحث هو تحديد تأثير السكان المسلمين على نمو صناعة الحلال في كودوس ريجنسي. تحديد تأثير نمو الناتج المحلي الإجمالي على نمو صناعة الحلال في كودوس ريجنسي. تحديد تأثير سوق الحلال على نمو صناعة الحلال في كودوس ريجنسي. تحديد تأثير أسلوب حياة المسلمين على نمو صناعة الحلال في كودوس ريجنسي. لتحديد تأثير النظام البيئي الحلال على نمو صناعة الحلال في كودوس ريجنسي. هذا البحث هو نوع من البحث الميداني ، مع منهج كمي. حصل مجتمع مكون من 369 تقنية لأخذ العينات باستخدام على عينة من 79 شركة صغيرة ومتوسطة. استخدمت تقنية تحليل البيانات اختبار الافتراض **Slovin** صيغة الكلاسيكي باستخدام اختبار الحالة الطبيعية واختبار الخطية المتعددة واختبار عدم التجانس والانحدار الخطي. النتائج التي تم الحصول عليها هي عدد السكان المسلمين ونمو الناتج المحلي الإجمالي وسوق الحلال ونمط حياة المسلمين لها تأثير إيجابي على نمو صناعة الحلال في حين أن متغير النظام البيئي الحلال ليس له أي تأثير على نمو صناعة الحلال.

الكلمات المفتاحية: نمو الناتج المحلي الإجمالي ، النظام البيئي الحلال ، سوق الحلال ، الصناعة الحلال ، أسلوب الحياة المسلم ، السكان المسلمون